

Gerardo Peñalver, nuevo viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba



**Peñalver es licenciado en Relaciones Políticas Internacionales.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 21 dic (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez felicitó este martes al nuevo viceministro primero de Relaciones Exteriores de la isla, Gerardo Peñalver.

En su cuenta en Twitter, el titular deseó, además, éxitos a Marcelino Medina, quien cumplió esta función por los últimos 12 años y ahora ocupará nuevas tareas en el servicio exterior.

Gerardo Peñalver es licenciado en Relaciones Políticas Internacionales y tuvo diversas responsabilidades en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Desde 2020 se desempeñaba como viceministro en la Cancillería. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/280523-gerardo-penalver-nuevo-viceministro-primero-de-relaciones-exteriores-de-cuba>



Radio Habana Cuba